

第4回合同役員会開催

お宮拝殿建立に伴う寄付金・学区民体育大会・秋まつり・町内会「敬老会」・町内レクリエーション等について協議

吉本見学ツアーは9月8日(日) 敬老会は9月15日(日) 学区民体育大会は9月22日(日)に開催 秋まつりは10月12日・13日に 12日は拝殿の落成式を予定 山陰一日旅行は10月20日(日)に決まりました 多くの方のご参加をお願いします

花 尻

町内新聞

発行責任者 楠木忠司
編集者 廣集報部

去る8月17日(土)町内会合同役員会を開催し、学区民体育大会について、秋まつり&お宮拝殿の落成式及びお宮の拝殿建立に伴う寄付金集めの現状について、町内会親和会・婦人部共催の敬老会について、町内会レクリエーションについて協議しました。町内会レクリエーションの反省会を行い、夜店や舞台のあり方、全体的な内容について話し合いを行いました。

学区民体育大会は優勝をめざします

昨年の成績は競技の部で2位、応援の部で3位となっております。今年もW優勝を目指して頑張っていくことを確認しました。ついでには、選手選考に当たり、体協、育成会の役員の方を中心に行つてもらっています。声の掛け方をお願いします。是非協力をお願いします。また、足に自信のある

方は体協役員までご連絡下さい。なお、締切は9月10日までをお願いします。また、応援の部も優勝を目指して子ども会でもこれから練習を行いますので練習風景を見かけましたら「頑張れヨ！」と声を掛けてやって下さい。合わせて、当日は多くの皆様の応援を宜しくお願いいたします。

町内会主催 敬老会は9月15日に開催!

恒例となつている町内会主催(親和会・婦人部共催)「敬老会」を9月15日(日)行います。去る、8月16日(金)には町内会、親和会、婦人部、育成会の関係者が敬老会に向けた協議を行いました。

今年の敬老会の参加資格は昭和7年1月1日から大正13年12月31日(70才から79才)迄です。当日は幼児や子ども達による歌や踊り、婦人部の方の踊りや銭太鼓、の力ラオケなど多種多様の余興を準備しています。皆様のご参加をお待ちしています。

町内会レクリエーションは9月8日(日)に吉本公演見学、10月20日(日)に山陰1日旅行 秋まつりは10月12日(土)・13日(日)に開催 12日は10時より拝殿の竣工式を予定

吉本新喜劇ツアー 既に町内新聞でお知らせしているように9月8日(日)午後5時から岡山市民会館で吉本新喜劇が公演されます。町内会のレクリエーションとして取り組みますのでお早めに申し込み下さい。なお、定数に達し次第締め切ります。

日時 9月8日(日) 午後5時
場所 岡山市民会館
料金 S席通常 5千250円
を3千円
交通 午後4時にバスが区画記念入館前より出発します

申込先 楠木会長迄
主な出演者
山田花子、辻本茂雄、チャリリ浜、吉田ヒロ、中山美穂、井上竜夫他
席に限りがあります。お早めに申し込み下さい。60席確保しています。

「山陰の旅へ」のご案内
町内会のレクリエーションとして、10月20日(日)山陰に一日バスの旅を行う事と致しました。この度は中国電力の全面的なご協力を頂き、格安の参加費となりました。多くの方のご参加をお待ちしています。

期日 10月20日(日)
行先 松江方面 島根原発、ティファニー他
出発 午前6時15分
旧区画記念会館前到着 午後7時頃予定
参加費 2千円
人数 先着45名様

10月12日(土)の午前10時よりお宮拝殿の竣工式を行います。多数の方の参加をお願いします

10月上旬までには工事中の拝殿が完成する予定です。12日には些細ではありますが、お宮で拝殿の竣工式を行う予定です。

また、ご寄付を頂いた方のご芳名は拝殿内に掲載することになっています。どうか、多くの皆様のご参加をお願いします。

秋まつりの日程

1日目【10/12(土)】

10:00 神事、竣工式 お宮

15:00 だんじり・みこしの行進 町内一円

18:30 映画会 ききょう公園 行灯・ポスター照明 お宮

2日目【10/13(日)】

9:30 子ども相撲 お宮

12日雨天の場合は13日一日で行う
神事・竣工式は雨天決行

13日雨天の場合は別途協議する

この度の拝殿建立工事に伴い、お宮の境内も広くなりました。子ども相撲も安心して出来るようになりました。

新しい本殿、拝殿の竣工式に是非お越し下さい。そして、町内の氏神様のお宮にご参拝下さい。また、拝殿建立に伴うご寄付に感謝申し上げます。

お宮清掃参加のお願い
お宮の清掃は10月5日午後1時より行う予定です。当日の作業としてはお宮本殿や新しい拝殿や周辺の清掃、行灯、ポスター掛けの組み立て、相撲場の整備、土入れ等を行います。
また、竣工式の準備のため、椅子、机、紅白幕、テントなど運ぶ予定であります。親和会、各団体役員の方のご参加をお願いします。



8/8にお宮総代・町内会三役も参加し、拝殿の建前が行われました

お宮拝殿の建前が行われる

今秋10月始めまでには完成予定

去る8月8日(木)午前8時頃から大工さん4人により、お宮拝殿の建前が行われました。当日は立春とはいえ、大変暑い日でありましたが、乾いたかげやの音がお宮に響き、作業は順調に進みました。今年のお宮で行います。昼前には棟も上がり、夕方には屋根板も張られました。また、お宮総代の方や町内会三役も駆けつけ、作業を見守りました。これから拝殿の工事が10月初旬完成に向けて進んでいきます。

お宮拝殿建設に伴うご寄付のお願い

8月8日にお宮拝殿の建前を行い、建設工事も10月上旬の完成を目指して進んでいます。また、ご寄付も遅れていましたが、8月中旬から取り組んでいるところであります。お願いしている金額については一口千円としています。できれば複数口でお願いできればと思っています。

ご寄付いただいた方のご芳名についてはこの度建設しているお宮拝殿内へ将来に残るように板に墨で書いて掲載する予定にしています。なお、お寄付の依頼については町内会理事さん・班長さんがお伺いしていますので宜しくお願いいたします。

親和会役員で 除草剤の散布

公園をきれいにということで親和会の役員の皆様が年何回かききょう・あかね公園の管理の一貫として「除草剤の散布」を行っています。

今回は夏まつりの前の7月8日(月)に両公園で散布しました。

午前6時あかね公園から始めました。除草剤を溶かし、動力噴霧器、肩掛け噴霧器で散布しました。

約2時間の作業で両公園の隅々まで行いました。おかげさまで夏まつりの当日には草も枯れ、

きれいな公園で夏まつりを行うことができました。参加された親和会役員の皆様、ご苦勞様でした。公園をきれいにしましょう!

また、日常的に公園のゴミ拾いや清掃を行って頂いています。しかし、一部の常識のない人がゴミをそのまま公園内に放置したり、器物を壊したりもしています。また、近所迷惑を考えず夜中に花火をしている若者もいます。公園を常にきれいに保ちましょう。



ききょう公園で参加者約60人が参加して熱戦が展開された町内会主催「早朝グラウンドゴルフ大会」

早朝グラウンドゴルフ大会を開催

子ども会 親和会から12チーム出場す！
参加者は60人 好プレーには拍手と歓声！

5月に予定されていた「グラウンドゴルフ大会」が雨のため延期されていましたが、去る8月7日(水)子ども達の「ラジ体操」の後、花尻ききょう公園で約60名が参加して盛大に開催しました。開会式は則武親和会会長の司会で始まり、楠木町内会長の挨拶、続いて、忙しい中を駆けつけた佐藤県議よりお祝いの言葉を頂きました。次に則武審判長より審判上の諸注意があり、開会式を終え競技が始まりました。

上手な当たりが出ると「ナイス」との声があがり惜しいプレーには参加者が表情豊かに残念がり会場はにぎやかに盛り上がりました。9時30分には全ての競技が終了し、閉会式に移りました。入賞者、ホールインワン者には林副会長より景品が贈られ、又参加者全員に記念品が贈られ、来年の再会を誓い解散しました。最後にになりましたが、団体優勝の4年生男子、個人戦優勝の4年生中尾成徳君の健闘に声を大にしてたたえます。

なお、団体戦の入賞は前回に続いて親和会の皆様は辞退されています。上位入賞者(団体戦)、ホールインワン者は次の通りです。

【団体の部】(子供のみ)

- 優勝 岸本祐弥 青木一平 高垣公平 高野晃司
- 2位 藤原優希 青木一平 先原一輝 高木亮輔
- 安藤彰規
- 3位 金井優綺 宮本太一 戸田翔 宮本小夜子
- 山口佳奈 赤井彬宏
- 4位 梶野亮太 平岡弘基 秋山拓海 花村拓哉 山口優太 竹本剛志

【個人の部】(小学生)

- 優勝 中尾成徳 24打
- 2位 青木一平 26打
- 3位 赤井彬宏 26打
- 4位 藤原優希 27打
- 【個人の部】(大人の部)
- 優勝 風早一郎 18打
- 2位 則武新平 19打
- 3位 熊代美代子 20打
- 4位 森本 寿 20打

【ホールインワン賞】

- 中尾成徳 金井優綺
 - 風早一郎 熊代美代子
- 入賞されました皆様、おめでとございます。

(敬称略)

町内会ホームページの「イラストマップ」コンテスト応募

いくつかの医院、事業所、商店などモデルとしてリンクを作りました
これからのリンクは有料で行う予定です 希望者の方は申込をお願いします

花尻町内会のホームページのURL 「<http://townweb.litcity.ne.jp/hanajiri/>」です

編集委員会では「イラストマップ」や新しいリンク作りを行います
これからも見て楽しい、有意義な情報の提供に心がけます
皆様の「ご意見をお待ちしています」

3月26日、岡山市のモデル町内の一つとして花尻町内会のホームページが供用開始し、既に5ヶ月余りが経過しました。この間、見てもらえるホームページ作りを目指して、編集委員会のメンバーで月二回以上の協議や検討、市主催の研修会や勉強会に再三参加してきました。

そして、この度、町内の「イラストマップ」を作りしました。このイラストマップは町内をマンガ風にし、現在まで町内会活動に協力していただいている商店や事業所、医院等や町内の公共施設(川や道路、公園、集会所、消防機庫等)を地図上で示しています。いくつかの施設(手がでる場所)をクリックすればその内容にリンクします。例えば、消防機庫をクリックすれば町内の全消火栓の位置をしめす画面にリンクします。また、バス停のマーク

をクリックすれば、岡電バスのホームページにつながり、バスの時刻表がわかります。その他にもいくつかの事業所や商店、医院をモデルとしてリンクを作っています。また、これから順次リンク作りをしていく予定です。ご希望の方は町内会長までご連絡ください。なお、その場合は管理のため有料とさせていただきます。これからも新しい内容を作ります。例えば、車山古墳や集会所、境目川などの内容を説明をするリンクを加えるとか、各団体の紹介にも写真を入れたりするとか、各行事計画や実施した事業を掲載するとか、音を入れるとか、動画を入れるとか、色々検討しながらホームページの更新、充実していく予定です。皆様の「ご意見をお待ちしています」。

花尻少年消防クラブ「県消防学校」に体験入学

貴重な体験をしながら楽しく、有意義な時間を過ごしました。

去る8月8日(木)・9日(金)の両日、花尻少年消防クラブの6年生5人(石井美嘉・谷愛弓・渡辺初音・則武宣子・多田美穂さん)が県消防学校へ体験入学し、夏休みの貴重な体験をしました。

8月8日の朝9時に花尻ききょう公園に集合し、楠木会長の車で消防学校に向かいました。学校には10時頃に到着しました。



花尻少年消防クラブから県消防学校へ入学した石井美嘉、谷愛弓、渡辺初音、則武宣子、多田美穂の5人の6年生の皆さん(敬称略)

それから部屋に案内され、着替えをして入校式を待ちました。

入校式は11時から行われました。

まず相互に敬礼から始まり、消防学校長の挨拶、保護者代表として楠木会長より挨拶、消防局員の紹介・挨拶があり、続いてクラブ員7人を代表して石井美嘉さんより誓いの言葉が述べられました。最後に互礼して入校式は終わりました。

続いて日程、活動内容等についてのオリエンテーションがありました。

家から持参した弁当を食堂で食べた後、少し休んで午後からの活動に入りました。

まず、なぜ物は燃えるのか、を勉強した後、外での活動となりました。

まずは真っ黒な迷路をいかに早く通り抜けるかの体験、その模様もモニターに映し出されていました。

続いては消火器の取り扱い訓練、全員が上手に火を消しました。次に起震車で阪神淡路大震災並の震度7を体験し、地震の怖さを改めて感じました。次に放水訓練、先生の指導でホースの先を持ち放水しました。全員が初めての経験で消防隊員大変さを肌で感じました。

少し休んで夕食の準備、全員でカレーを作り、美味しいカレーを教官と一緒に食べました。

片付けをして入浴、午後8時頃からグラウンドで花火をしました。

その後、食堂でスイカを食べ、午後9時40分には点呼、10時消灯で一日の活動を終わりました。

翌日は午前6時30分起床、点呼、グラウンドでランニング・体操、室内の清掃、朝食と続き、9時からの閉校式に臨みました。全員に修了証が渡されました。

10時全ての日程が終わり、帰路につきましました。

花尻少年消防クラブ保護者代表(ききょう町 谷恭子さん)一日消防署長となる!

本庁での辞令伝達式、消防指令室の視察、中消防署での訓辞、蘇生訓練、消防ヘリ試乗を行う



岡山市消防局長より一日消防署長の辞令を受けた谷恭子さんと一緒に行事へ参加した育成会の7人の皆様

去る8月12日(月)花尻子ども会育成会の谷恭子さんが中消防署の一日署長になりました。

午前9時に谷さんを始め7人の育成会の方が岡山市役所の消防局へ行きました。

まず、消防局長より中消防署署長の委嘱状の伝達式を行い、そこで記念写真を写しました。

次に隣の保健福祉会館7Fにある消防指令室を見学しました。

そこで救急と消防通報の現状を見学し、説明を受けました。例えば、火災通報する場合、個人の家の場合は電話番号から家を検索し、現場の確認するナビシステムや中心市内を見渡せるクレドビル屋上に設置されている画像電導システムの説明を受け、興味津々聞きました。

当日雨模様で画像電導システムがハッキリ写らず残念でした。

次に中消防署に行き、早速三階に上がり、そこには消防署員が整列して待っていました。

ここで谷恭子さんより、先日消防団員の方が警戒中になくなっている。私たちの命を守ると同時に皆さんの命も大切にしてくださいとの心温まる訓辞を述べました。

続いて蘇生法の練習をし、その後、ヘリコプター試乗のため、岡南飛行場へ、天候の関係で飛行が心配されましたが、3人ずつ二組に分かれ約15分間、空からの岡山市を見学しました。